

ニッケイ新聞
JORNAL NIKKEY SHIMBUN
 DIRETOR PRESIDENTE
 RAUL M. TAKAKI
 JORNALISTA RESPONSÁVEL
 TAKAO MIYAGUI
 Rua da Glória, 332 - Liberdade
 CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil
 Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

学校の再開で慎重論



学校の授業風景 (Sumaia Vilela/Agencia Brasil)

72%が「ワクチン開発後再開」

アマゾナスでは教員集団感染

コロナ禍後の学校再開に向けての議論が国内で活発化しつつある。全国での感染拡大が減速化してきている中、学校再開(対面授業再開)を検討している州や市は多いが、学校再開で感染者が増加した例もあり、課題を残している。5/8日付付紙が報じている。

聖州では補習がはじまるも

伯国でのコロナウイルスの感染状況をみると、1/7日の全国で死者を1日あたり換算すると784人で、14日前に算定した1日あたり平均死者数と比較して17%減少している。7日現在の1日あたり死者数は17州で減少を記録しており、8州は「安定している」。

死者増加」との評価されたのはアマゾナス州とロライマ州の2州だけだった。また、全国的に、人口10万人以上の都市部では70%で感染状況が「安定」に入ってきている。

こうしたことから、本来なら8月にはじまるはずの学校を、コロナによる閉鎖状況から復活させるべきではないかと考えられている。7月2日、調査団体のイボッピが発表したデータによると、国民の72%が「ワクチンが開発されるまでは、学校を再開すべきではない」と考えている。しかし、72%の内訳は、約4分の3にあたる54%の人は、「全面的に再開する」と答えている。残り46%の人は、「部分的に再開する」と答えている。

このうち、「部分的に再開する」と答えている人は、さらに詳しく見ると、約2分の1にあたる27%の人は、「ワクチンが開発された後、再開する」と答えている。残り19%の人は、「ワクチンが開発される前に再開する」と答えている。

アマゾナス州では、アマゾナス州の公立学校で、教員集団感染が起きた。アマゾナス州の公立学校で、教員集団感染が起きた。アマゾナス州の公立学校で、教員集団感染が起きた。

外国投資家の関心に変化

一次産業への投資が増える

伯国・経済のグローバル化と多国籍企業研究会(Sobeet)が7日、中銀のデータを分析した結果、伯国への外国投資のあり方が変化していることがわかったと発表した。8日付付紙が報じている。

外国人投資家からの直接投資(IDE)を、公共部門(二次セクター)と工業、サービスに分けて分析した結果、2011~18年は平均14.3%に過ぎなかった。一次セクターへの投資が、2019年(今年6月の平均)では24.9%に急増している。

一次セクターの中でも目立つのは、石油・天然ガスの探掘や鉱物の探掘への投資だ。前者の場合、11/18年のIDEは8.3%だったが、19年は17.2%に増えた。鉱物探掘への投資も2.9%が4.5%に増えた。19/20年は22.7%を占める。

工業ランキング低下も関係?

みとった。サービス部門への投資も50.6%から51.9%に増えたが、一次セクターには及ばない。外国投資は、合併や買収、新たな施設の建設、国外でのオペレーションで得た収益の再投資、企業間の融資といった形で実現する。19年から今年6月のIDEは総額633億ドルで、主な投資国は、米国、スペイン、フランス、中国だ。Sobeet会長のル



投資の伸びが顕著な石油・天然ガスの探掘現場 (Stéferson Faria / Ag. Petrobras)

イス・アフォンソ・フェレルと、工業界へのIDEは世界的に減少傾向にあるが、伯国の場合、工業界への投資減額が第一セクターに偏って投じられている点で、他の国々とは異なるという。第一セクターへのIDEは、特定IDPが増え、特定の産物の依存度が高まっている。国際的なコモディティ価格変動の影響を受けやすい。コモディティ価格が低い状態が続けば、伯国への投資が減少する可能性がある。経常収支の赤字を埋めるための資金調達が難しくなる。18年は伯国からの輸出が世界3位の0.88%を占めた。19年は伯国史上最低の0.82%の見込みだ。

独立記念日演説で物議

マスクなしに軍政擁護

独立記念日の7日、ボウソナロ大統領は、マスクをしないまま記念式典に参加した上、この日用のスピーチで軍事政権擁護する発言を繰り返した。8日付付紙が報じている。

独立記念日の式典は、ブラジリアのアルヴォラーダ宮で行われた。この日のイベントは例年、三権広場で行われていたが、コロナウイルスの感染拡大を恐れて、国防省が例年通りのパレードの開催をとりやめたこともあって、招待客だけの予定だった。だが、直前になって一般公開を認めたため、全体の規模こそ縮小したが、約1200人が参加し、人ごみが生じた。

ボウソナロ大統領は午前10時頃、ロールスロイスのオープンカーに乗ってアルヴォラーダ宮に登場したが、これが問題となった。車の中央には大統領がマスクをせずに立ち、その傍らには招待客の子供や孫など、小学生と思しき子どもたち10人ほどが隙間なく乗っていたため、子供たちの「フエリアドン」を導き、入場を促す行為が、外に出ないこと、感染拡大を少しも抑制する政策も行われたが、長引く外出自粛による隔離疲れに加え、コロナの感染ペースが全国的に「安定」や「減少」へと向かっていることと対照的だ。この祝日は10月12日のことでも5連休、祝日前倒し



7日のボウソナロ大統領 (Marcelo Camargo/Agencia Brasil)

「フエリアドン」を導き、入場を促す行為が、外に出ないこと、感染拡大を少しも抑制する政策も行われたが、長引く外出自粛による隔離疲れに加え、コロナの感染ペースが全国的に「安定」や「減少」へと向かっていることと対照的だ。この祝日は10月12日のことでも5連休、祝日前倒し

オパエス元市長が被告に

市長選を控えた直前に

選挙検察局は8日、ドワアルド・パエス氏(民主党・DEM)を、収賄容疑で起訴した。8日付

伯国では、選挙検察局は8日、ドワアルド・パエス氏(民主党・DEM)を、収賄容疑で起訴した。8日付

ニッケイ新聞 (11) 3340-6060
 NIKKEY SHIMBUN
 【営業時間】
 月曜～金曜日：祝日を除く 午前9時～午後4時
 01510-000・Rua da Glória, 332
 Liberdade - São Paulo - SP
 購読 = nikkeyshimbun@yahoo.com.br
 購読 = anuncio@nikkeyshimbun.jp

移住の日
 9月26日刊行予定

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」
 TEL: (11) 3274-6483
 朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

●緊急時の連絡先

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

- ⇒在ブラジル大使館 (連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州)
 代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から (地域番号なし) 4003-2142
 サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在サンパウロ総領事館 (サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域)
 代表電話 (11) 3254-0100
 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在クリチバ総領事館 (パラナ州、サンタ・カタリーナ州)
 代表電話 (41) 3322-4919
 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ベレン領事事務所 (バラ州、マランヨ州、アマパ州、ピアウイ州)
 代表電話 (91) 3249-3344
 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在リオデジャネイロ総領事館 (リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州)
 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595
 サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ポルトアレグレ領事事務所 (リオ・グランデ・ド・スール州)
 代表電話: (51) 3334-1299
 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html
- ⇒在マナウス総領事館 (アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)
 代表電話: (92) 3232-2000
 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在レシフェ総領事館 (セアラ州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ベルナンブコ州、アラゴアス州、パイア州、パラハ州)
 代表電話: (81) 3049-8300
 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

●サンタクルス病院
 「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」
 TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

タフオゴ相手に敗色濃厚だったコリンチャンが、試合終了直前にジョーのゴールで追いつき、2-2で引き分けた。サントスはセアラ州に1-0で勝利した。6日は、パルメイラスが、試合終了間際にウイリアンノを突き放し、2-1で勝利。サンパウロはフルミネンセに3-1で快勝した。

コロナ禍で消費傾向に変化

化粧品は減り、消毒液は急増

新型コロナウイルスの感染拡大で、社会的な曲線の確保や外出自粛が求められた事を受け、衛生用品などの消費傾向に変化が見られたと7日付G1サイトが報じた。

消費がめっきり減ったのは、デオドラントや口紅などの化粧品だ。これは、外出自粛や在宅勤務が増えたりして、自宅にいる人が増えた事などを反映している。

他方、売上が急増したのは、アルコールジェルやティッシュペーパーなどだ。今年上半期の個人衛生用品や香水などの生産高は、わずか0.8%だが、増加した。他方、小売りの販売額は3.1%減となった。

他方、化粧品業界は売上が19%落ち込んだ。業界では、外出する事が減った。

たちの中でもマスクを着用していた子は少なかった。式典には、ミシエレ大統領夫人や長男のフラヴィオ下議、三男のエドゥアルド上院議員、ダウヴィ・ジャス・トフォリ最高裁判官、パウロ・ゲデス経済相、エルネスト・アラウージョ外相などが参加した。

また、大統領は独立記念日の国民へのメッセージの放送も行ったが、これも挑発的な内容だとして、ボウソナロ氏はそこで、1964年の軍事クーデターを「共産主義から民主主義を守るための行動」と称したが、その際に「1984年にコロイボ局もこうやって軍事政権を肯定した」と語ったのだ。

大統領はコロイボ局と強い敵対関係にあることでも知られている。今回引用したのは、軍事政権終了直前の同局の見解である。

「1984年にコロイボ局もこうやって軍事政権を肯定した」と語ったのだ。

大統領はコロイボ局と強い敵対関係にあることでも知られている。今回引用したのは、軍事政権終了直前の同局の見解である。

伯国では、選挙検察局は8日、ドワアルド・パエス氏(民主党・DEM)を、収賄容疑で起訴した。8日付

伯字サイトが報じている。検察局の発表によると、パエス氏は、2012年のリオ市長選の際に、当時の市長選の際に行われた贈収賄とされ、同年の6月4日から9月19日にかけて、オデブレイト社のベネジクト・バルボリーザ・ダ・シウヴァ・ジュニオル氏とレオナルド・ロドリゲス・アゼヴェド氏によって、パエス氏宛に直接振り込まれたと見られている。これらパエス氏は被告扱いとなったが、同氏は「選挙運動への妨害だ」と批判している。

パエス氏は世論調査でも、現職のマルセロ・クリヴェリ氏を大差で押えて、1位の状況だ。

りずつの計8人。聖市内ではビルングス貯水池で2人が死亡。ABC地区では、ジュキチバの湖で1人が死亡。さらに、内陸部でも、ブラガンサの貯水池で1人が亡くなった。コロナに気を付けていることはもちろんだが、安全面での注意も忘れないうちに。

3連休中のサッカーの全国選手権。5日は、ボ

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」
 TEL: (11) 3274-6483
 朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

●緊急時の連絡先

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

- ⇒在ブラジル大使館 (連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州)
 代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から (地域番号なし) 4003-2142
 サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在サンパウロ総領事館 (サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域)
 代表電話 (11) 3254-0100
 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在クリチバ総領事館 (パラナ州、サンタ・カタリーナ州)
 代表電話 (41) 3322-4919
 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ベレン領事事務所 (バラ州、マランヨ州、アマパ州、ピアウイ州)
 代表電話 (91) 3249-3344
 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在リオデジャネイロ総領事館 (リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州)
 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595
 サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ポルトアレグレ領事事務所 (リオ・グランデ・ド・スール州)
 代表電話: (51) 3334-1299
 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html
- ⇒在マナウス総領事館 (アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)
 代表電話: (92) 3232-2000
 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在レシフェ総領事館 (セアラ州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ベルナンブコ州、アラゴアス州、パイア州、パラハ州)
 代表電話: (81) 3049-8300
 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

●サンタクルス病院
 「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」
 TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

安倍政権の継承争点

菅氏、5派閥支援で優勢

自民総裁選告示、14日選出

【共同】安倍晋三首相の後継を決める自民党総裁選は8日告示され、石破茂元幹事長(63)、菅義偉官房長官(71)、岸田文雄政調会長(63)の3氏が立候補を届け出た。5派閥の支持を得る菅氏が優勢で、石破岸田両氏が追う展開。安倍政権の基本路線を継承するかどうかを争点に選挙戦がスタートした。国会議員394と、47都道府県連に3票ずつ配分された地方票141の計535票が14日投票開票され、新総裁が選出される。

石破、岸田氏追う展開

【共同】安倍晋三首相の後継を決める自民党総裁選は8日告示され、石破茂元幹事長(63)、菅義偉官房長官(71)、岸田文雄政調会長(63)の3氏が立候補を届け出た。5派閥の支持を得る菅氏が優勢で、石破岸田両氏が追う展開。安倍政権の基本路線を継承するかどうかを争点に選挙戦がスタートした。国会議員394と、47都道府県連に3票ずつ配分された地方票141の計535票が14日投票開票され、新総裁が選出される。



8日の自民党総裁選告示を控え、(左から)報道各社のインタビューに応じた岸田政調会長、自民党の東京都議会議員らとタビュ子を交わす菅官房長官、取材に応じる石破元幹事長=7日、東京都内(共同)

代表選スタート

泉、枝野氏一騎打ち

【共同】立憲民主、国民民主両党などが結成する合流新党の代表選が7日告示され、国民の泉健太郎(46)と立憲の枝野幸男代表(56)による一騎打ちとみられている。新党に加盟する国会議員149人が、投票は10月10日、開票は10月11日、党名は枝野氏にちなみ「民主」を打ち出した。民主は、枝野氏に代わって、野田聖子代表(77)が代表に就任する。泉は、枝野氏に代わって、野田聖子代表(77)が代表に就任する。



共同記者会見を終え握手する立憲民主(左)と国民共闘の泉政調会長(右)=7日午後、東京都内(共同)

台風10号

土砂崩れ、不明4人を捜索

【共同】台風10号による土砂崩れで4人が安否不明となり、1人が負傷。8日、警察や消防が夜から再開。9日午前、現場を捜索する消防員ら=8日午前11時37分、宮崎県椎葉村(共同)



現場を捜索する消防員ら=8日午前11時37分、宮崎県椎葉村(共同)

【共同】台風10号による土砂崩れで4人が安否不明となり、1人が負傷。8日、警察や消防が夜から再開。9日午前、現場を捜索する消防員ら=8日午前11時37分、宮崎県椎葉村(共同)

GDP 年率換算で28.1%減

【共同】内閣府が8日発表した2020年4～6月の国内総生産(GDP)は、前期比で28.1%減となった。季節調整済みの数値は、前期比で28.1%減となった。季節調整済みの数値は、前期比で28.1%減となった。

【共同】内閣府が8日発表した2020年4～6月の国内総生産(GDP)は、前期比で28.1%減となった。季節調整済みの数値は、前期比で28.1%減となった。

11月1日住民投票を決定

【共同】大阪府選挙管理委員会が7日、大阪府の住民投票に関する協議を完了し、11月1日の住民投票を正式に決定した。投票用紙のデザインや開票方法などについて、大阪府と大阪府民の意見交換が行われた。

【共同】大阪府選挙管理委員会が7日、大阪府の住民投票に関する協議を完了し、11月1日の住民投票を正式に決定した。投票用紙のデザインや開票方法などについて、大阪府と大阪府民の意見交換が行われた。

【共同】大阪府選挙管理委員会が7日、大阪府の住民投票に関する協議を完了し、11月1日の住民投票を正式に決定した。投票用紙のデザインや開票方法などについて、大阪府と大阪府民の意見交換が行われた。

【共同】大阪府選挙管理委員会が7日、大阪府の住民投票に関する協議を完了し、11月1日の住民投票を正式に決定した。投票用紙のデザインや開票方法などについて、大阪府と大阪府民の意見交換が行われた。

【共同】大阪府選挙管理委員会が7日、大阪府の住民投票に関する協議を完了し、11月1日の住民投票を正式に決定した。投票用紙のデザインや開票方法などについて、大阪府と大阪府民の意見交換が行われた。

【共同】大阪府選挙管理委員会が7日、大阪府の住民投票に関する協議を完了し、11月1日の住民投票を正式に決定した。投票用紙のデザインや開票方法などについて、大阪府と大阪府民の意見交換が行われた。

Advertisement for Nikkei Shimbun, including contact information and subscription details.

Advertisement for 'Immigration Day' (移民の日) featuring a calendar for September 26th.

Table showing the ranking of Japanese professional baseball teams (NPB) for the 2020 season.